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Trois personnes excusées. Présence uniquement de membres du comité. 

 

1. PV dernière AG (2020) 

Aucune remarque, il est donc approuvé. 

 

2. Rapport du président 

J’apprécie de pouvoir tenir à nouveau une AG après celle qui n’a pas pu avoir lieu 

l’année passée, pour laquelle les membres étaient invité(e)s à donner leur avis en 

ligne, sans aucun retour. J’avais déposé mon rapport du président sur le site. 

Malgré les difficultés, nos actions ont pu se dérouler presque normalement sur 

place à Banfora (seules quelques semaines de fermetures d’écoles). J’ai invité nos 

partenaires à faire état de la situation dans leur domaine, dont les contenus figurent 

dans notre dernier bulletin d’information (No 12). 

Les financements ont été identiques à ceux des années précédentes. Pour les 

années à venir, nous allons peu à peu mettre en pratique l’objectif d’une 

augmentation d’autonomie des programmes d’assistance aux OEV. En effet, les 

premiers bénéficiaires arrivent peu à peu dans le monde du travail, et la 

proposition de notre partenaire Yacouba de les inciter à parrainer de nouveaux 

venus devient réalisable. Il m’a informé prendre les contacts nécessaires. Il en est 

de même pour le centre préscolaire de Tarfila, dont nous attendons les décisions 

concernant une officialisation par l’État, et la part que celui-ci serait 

éventuellement prêt à endosser, donc affaires à suivre… 

Nous sommes toujours en difficulté dans la recherche de fonds pour assurer le 

financement de nos projets, d’autant plus que nous devons nous passer des fonds 

publics justement destinés aux objectifs que nous poursuivons. Je tiens 

personnellement à ne pas céder sur notre position éthique par rapport à Fribourg-

Solidaire [position approuvée par les membres présents]. Malheureusement, nos 

réserves s’épuisent dangereusement, puisque nos charges dépassent largement nos 

recettes. À ce rythme, nous ne pourrons pas assurer nos financements actuels plus 

d’une année… Nous comptons donc très fortement sur la fidélité de nos donateurs 

et gardons l’espoir de ressources nouvelles. 

 

  



3. Comptes 2020 + 2021 et budget 2021 + 2022 

Ils sont présentés sous forme condensée, par rubriques. Aucune surprise concerne 

les projets pérennes, qui se déroulent conformément aux années passées. Ces 

rubriques sont reprises sans grands changements dans le budget 2022, mise à part 

une demande pour une aide exceptionnelle liée au problème de nombreuses 

personnes déplacées à cause de l’insécurité (attentats). Plusieurs d’entre elles, 

surtout des femmes seules et des enfants, arrivent à Banfora. Djiguitougou tente 

d’en prendre le plus possible en charge, en fonction de leur capacité financière. 

Nous avons décidé de leur accorder un soutien, grâce à un apport exceptionnel. 

Avec toutefois la réserve évoquée dans le dernier paragraphe du rapport du 

président, les comptes restent encore suffisamment positifs pour assurer le 

financement de nos actions pour l’année 2022…  

 

4. Rapport des vérificateurs des comptes 

Deux vérificateurs/trices, Mme Marjorie Buchillier et M. Léonard Besse, ont 

vérifié la bonne tenue des comptes.  

Les comptes et le budget ont été acceptés à l’unanimité. 

 

5. Élection du comité 

Julie Dénervaud quitte le comité. Nous la remercions pour ce qu’elle a apporté 

durant toutes ces années. 

Les autres membres rempilent, à savoir Sabine Gauthier, Thierry Pochon, 

Christian et Florian Berset pour former un comité dès lors composé de quatre 

personnes. 

 

6. Divers 

Aucun. 

 

 

 

Fait à Villars-sur-Glâne le 6 avril 2022 par le président, Christian Berset 


